



الشروط والأحكام

يجب سداد قيمة العرض باستخدام إحدى بطاقات البنك التجاري الائتمانية المؤهلة التالية:
أ. بطاقة صدارة Visa إنفينيت الائتمانية
ب. بطاقة وورلد إيليت ذات الإصدار الحصري الائتمانية
ج. بطاقة بلاتينيوم الائتمانية

يحصل حاملو بطاقات البنك التجاري الائتمانية المؤهلة على تذكرتين من فئة الدخول العادي إلى دوحة كويست مقابل ريال قطري واحد فقط. يسري العرض على عمليات الشراء التي تتم داخل المتاجر فقط.

يجب إبراز البطاقة الائتمانية الفعلية للاستفادة من العرض.

لا يسري العرض على المعاملات التي تتم باستخدام البطاقات المشفرة أو المحافظ الرقمية، مثل Apple Pay و Samsung Pay و Google Pay، ويتعيّن استخدام البطاقة الفعلية لإتمام عملية الدفع.

يمكن الاستفادة من العرض مرة واحدة يومياً لكل بطاقة ائتمانية مؤهلة.

العرض غير قابل للتحويل.

يخضع العرض لتوافر الكمية.

لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض أو حملات ترويجية أخرى.

يسري العرض أيام الخميس الموافق 3 و 10 و 17 و 24 سبتمبر 2026.

يحتفظ البنك التجاري بحقه في تعديل الحملة، أو تعليقها، أو إنهاؤها، أو تعديل شروطها، بدون إشعار مسبق، وذلك رهناً بالحصول على الموافقات اللازمة وفقاً للأنظمة المعمول بها.

لا يتحمل البنك التجاري أي مسؤولية عن جودة الخدمات التي يقدمها الشريك المشارك في العرض أو مدى توافرها أو مستواها.

Terms & Conditions

- 1 Payment must be made with an eligible Commercial Bank Credit Card:
a. Sadara Visa Infinite Credit Card
b. Limited Edition World Elite Credit Card
c. Platinum Credit Card
- 2 Eligible Commercial Bank Credit Cardholders will get 2 Doha Quest general admission ticket for only QAR 1.
- 3 Applicable to in-store transactions only.
- 4 A physical credit card must be presented.
- 5 Transactions made through tokenised cards or digital wallets such as Apple Pay, Samsung Pay, or Google Pay are not eligible. Customers must provide their physical card details to complete the transaction.
- 6 The offer is available once per day for each Eligible Credit Card.
- 7 The discount is non-transferable.
- 8 The offer is subject to availability.
- 9 The offer cannot be combined with other promotions or offers.
- 10 The offer will be valid every Thursday throughout 3, 10, 17, and 24 September 2026.
- 11 Commercial Bank reserves the right to amend, suspend, or terminate the campaign or its terms without prior notice, subject to applicable approvals.
- 12 Commercial Bank is not responsible for the quality, availability, or standard of services provided by the participating partner.

